



Elektrotechnik & Informatik

Sitzungsprotokoll

Datum: 02.02.2016
Beginn: 18:30
Ende: 21:10

Beschlussfähig: Ja

Letzte Sitzung: 19.01.2016
Nächste Sitzung: 16.02.2016
18:00

Protokollant: Marcel Fries _____

Sitzungsleiter: Alexander Steltenkamp _____

Stand: 16. Februar 2016

Genehmigt am: _____

Anwesenheitsliste

Name	Kontaktadresse	Rolle
Andre Beging	andre@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Andreas Beutler	andreas@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Markus Erlebach	markus@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Marcel Fries	marcel@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Sören Jansen	soeren@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Alexander Steltenkamp	alexander@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Sebastian Windhövel	sebastian@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Tobias Becker	tobi@fsr-eti.de	
Marvin Kipping (Bis 18:38)	marvin@fsr-eti.de	
Ferid Mahdi	ferid@fsr-eti.de	
Felix Nöh	felix@fsr-eti.de	
Florian Otto	florian.otto@student.uni-siegen.de	
Alexander Keil	alexander.keil@student.uni-siegen.de	
Melanie Friedrich	melanie@fsr-eti.de	
Martin Siebel	maddin@fsr-eti.de	
Andreas Albu	andreasantonialbu@gmail.com	

Inhaltsverzeichnis

0	Regularien	4
1	Termine und Berichte I	4
1.1	Prüfungsausschuss	4
1.2	SBR	4
1.3	Senatssitzung am 16.02	4
2	ELAB	5
3	Anfrage der Departmentsekrätärin	5
4	Sitzungsdisziplin	5
5	Night of Science Siegen	6
6	Domains	6
7	Veranstaltung zum Thema Barrierefreiheit	6
8	Öffnungszeiten	7
9	FVV	7
10	Haushaltsplan 2016	7
11	ESE	7
12	Termine und Berichte II	8

0 Regularien

Alexander wird einstimmig zum Sitzungsleiter ernannt und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Sitzung wird um 18:30 Uhr eröffnet. Es werden die Protokolle der Sitzungen vom 18.08.2015, vom 05.01.2016 und 06.10.2015 genehmigt.

1 Termine und Berichte I

1.1 Prüfungsausschuss

Marvin berichtet, dass für die Anrechnung von Veranstaltungen zwischen verschiedenen Studiengängen Äquivalenzlisten gibt für die jeweils aktuellen Prüfungsordnungen. Bei älteren Prüfungsordnungen müssen die anzurechnenden Veranstaltungen im Einzelfall abgehandelt werden. Für beides ist das Prüfungsamt, in dem die Veranstaltungen angerechnet werden sollen der erste Ansprechpartner.

1.2 SBR

Markus berichtet aus dem Studentischen Beirat. Andreas Beutler hat es in der Wahl geschafft in den Senat gewählt zu werden. Alexander und Markus sitzen jetzt im Beirat.

Es wird weiter berichtet, dass neue Regelungen für freie Mitarbeiter geplant sind. Demnach werden alle Personen, die vom SBR in Gremien entsannt werden als freie Mitarbeiter betrachtet. Außerdem wird von der neuen Regelung berichtet nach der zukünftig Vorlesungs- und Semesterbeginn auf das selbe Datum fallen sollen. Also den Ersten April, bzw. Oktober. Das hat vor allem Folgen für unsere ESE.

1.3 Senatssitzung am 16.02

Andreas weist darauf hin das die nächste Senatssitzung am 16.02 statt findet. Themen, die besprochen werden sollen sind unter anderem das CHE Ranking und der Umgang mit Promotionsstudenten.

2 ELAB

Ferid trägt das Anliegen des ELAB vor eine studentische Initiative zu werden. Zu diesem Zweck soll der FSR eine AFSK einberufen. Des weiteren soll es eine Auflösungsklausel geben, die beinhaltet, dass im Falle einer Auflösung des ELABs der FSR mit der Verwaltung der Ressourcen des ELABs bis zu einer Neugründung betraut wird. Der Antrag auf eine Auflösungsklausel nach den genannten Bedingungen wird einstimmig Angenommen.

Es wird darüber abgestimmt die AFSK für Freitag den 12.02.2016 16:00 Uhr einzuberufen.

Der Antrag wird einstimmig Angenommen.

3 Anfrage der Departmentsekrträrin

Im Zuge der neuen Prüfungsordnung hat die Departmentsekrträrin bei uns um eine Stellungnahme zu dem bestehenden Mentorensystem, bzw. Änderungen daran für die anstehende Klausurtagung gebeten.

Die Vor- und Nachteile des Mentorensystems werden unter den Anwesenden der Sitzung diskutiert.

Felix wird damit beauftragt, unsere Stellungnahme aus zu formulieren und der Departmentsekrträrin zukommen zu lassen.

4 Sitzungsdisziplin

Andreas mahnt an, dass die Beantwortung von Mails in den letzten Wochen hauptsächlich an ihm hängen geblieben ist. Es wird darauf hin gewiesen, dass Markus in einer früheren Sitzung für diese Aufgabe bestimmt worden ist und dieser sorgfältiger nachkommen sollte.

Tobias beklagt, dass die Aufteilung der Kassenwarte und Finanzer nicht klar genug kommuniziert wird und somit oft nicht klar ist, wer für welche Fragen der richtige Ansprechpartner ist. Das Verfahren der Kassenführung soll korrigiert werden.

Alexander beklagt, dass sich die Sitzungen in den letzten Wochen häufig in die Länge ziehen. Vor allem dadurch, dass viele Mitglieder des FSR in

Gremien sitzen gibt es lange Berichte, die häufig redundant sind.
Es wird einstimmig Beschlossen, dass ab dem nächsten Semester, in der Vorlesungszeit Sitzungen wöchentlich gehalten werden sollen um schneller reagieren zu können und die Themenliste kleiner zu halten.

Die Sitzung wird von 19:15 Uhr bis 19:25 Uhr pausiert. Der FSR beschließt, für die Verpflegung der Sitzung einen Zuschuss von 5 Euro pro Person zu Zahlen.

5 Night of Science Siegen

Andreas berichtet von der Planung der nächsten Night of Science in Siegen. Es stehen vor allem 3 Fragen im Raum:

1. Es sind bereits 3 bis 4 Vortragende bekannt. Die Frage ist ob wir weitere Personen vorschlagen können.
Professor Griese wird als Vortragender in Erwägung gezogen.
2. Es werden noch Helfer aus unserem Department gesucht.
Melanie zeigt Interesse an der Aufgabe.
3. Will sich der FSR finanziell an der Night of Science beteiligen?
Es wird Vorgeschlagen sich mit 400 Euro an der Veranstaltung zu beteiligen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

6 Domains

Andreas berichtet, dass durch die ungünstig liegenden Kündigungsfristen der verschiedenen Domainanbieter Mehrkosten von etwa 10 Euro entstehen. Er wird damit beauftragt den Umzug trotzdem durchzuführen.

7 Veranstaltung zum Thema Barrierefreiheit

Raul Krauthausen plant einen Vortrag an der Universität zu halten. Der Behindertenbeauftragte der Uni hat um die Unterstützung des FSR gebeten.

Es wird mit einer Enthaltung beschlossen, die Veranstaltung mit 100 Euro zu unterstützen.

8 Öffnungszeiten

Die Öffnungszeiten während der Vorlesungsfreien Zeit werden wie bisher auf Dienstags und Donnerstags, jeweils von 11:00 Uhr bis 13:00 Uhr festgesetzt. Es soll bis zur nächsten Woche eine vollständige Liste mit den Sittings erstellt werden.

9 FVV

Marvin hat sich freiwillig gemeldet, dass Protokoll zu führen. Andre und Markus werden beauftragt, sich um die Verpflegung der Versammlung zu kümmern. Andreas erinnert daran, dass im Zuge der FVV Fotos für die FSR Website gemacht werden sollen.

10 Haushaltsplan 2016

Alexander stellt den geplanten Haushalt für das Jahr 2016 vor. Der Plan wird mit einigen Änderungen angenommen und kann an der FVV beschlossen werden.

11 ESE

Das Dankeschönessen der letzten ESE findet Freitag den 05.02.2016 statt. Der FSR wird den gesamten Betrag bezahlen und sich den Eigenanteil später von den Teilnehmern wieder zurück holen.

Andreas berichtet außerdem von den Ergebnissen der ESE Zukunftstreffens. Es wird ein Wochenende mit den Erst- und Zeitsemestern geben und die Zeitplanung der ESE muss komplett geändert werden.

12 Termine und Berichte II

- Die KIFF und die BuFaTa ET finden in diesem Jahr zur gleichen Zeit vom 4. bis zum 8. Mai statt.
- Das Jahresgespräch soll Anfang April stattfinden.
- Andreas hat die neuen Schränke für den FSR für den 19.02. bestellt. Nach der Lieferung sollte es zeitnah zum Umbau des FSR Büros kommen.
- Der Crypto-Workshop am 27.01. hat stattgefunden.
- Es wird überlegt, Flyer in der Mensa zu verteilen zu verbieten, da einige Beschwerden von Studierenden rein gekommen sind.
- Mittwoch den 04.02. findet ein Treffen der Partyorganisatoren mit den Verantwortlichen vom GHR statt.
- Sebastian berichtet von der Hochschulkonferenz. Es wurde der Plan für den Umbau der Uni bis 2020 vorgestellt

Alexander schließt die Sitzung um 21:10 Uhr.